

# La Scena Musicale

*Le guide canadien de la musique classique  
Canada's Guide to Classical Music*



November / November 2000

*La Scena Musicale est publiée par La Scène musicale, organisme sans but lucratif voué à la promotion de la musique classique. Cette publication mensuelle offre un calendrier des concerts, des critiques de spectacles et de disques, des interviews, ainsi que des articles de fond se rapportant aux artistes de la scène locale, nationale et internationale.*

*La version imprimée est distribuée gratuitement dans les régions de Montréal, Québec, Ottawa-Hull et Toronto. La version électronique est diffusée à travers le monde sur internet.*

*La Scena Musicale is a free monthly bilingual magazine published by La Scène musicale, a non-profit organization dedicated to the promotion of classical music. Each issue contains a comprehensive calendar of concerts, compact disc reviews, concert reviews, interviews with musicians as well as feature articles on the local, national and international classical music scenes.*

*The printed version of La Scena Musicale is distributed in the Montreal, Quebec City, Ottawa-Hull and Toronto regions. The electronic version is posted world-wide on the internet.*

## Distribution Agreement / Entente de distribution

We agree to accept \_\_\_\_\_ copies of *La Scena Musicale* each month and make them available free of charge to our customers.

Nous acceptons de recevoir \_\_\_\_\_ exemplaires du magazine *La Scena Musicale* chaque mois et de les rendre disponibles gratuitement à notre clientèle.

This agreement is valid for three (3) years from the stated date and is cancellable by either party at any time without penalty.

Cette entente est valable pour les trois (3) prochaines années à compter de la date ci-dessous, mais peut être annulée par l'une ou l'autre des parties sans préavis ni pénalité.

### Publisher / Éditeur

Name /  
Nom : La Scena Musicale

Address /  
Adresse : 5409, rue Waverly  
Montréal (Québec)  
H2T 2X8

Signature of company official /  
Signature du rep. officiel :

\_\_\_\_\_

Date : \_\_\_\_\_

### Distributor / Distributeur

Name /  
Nom : \_\_\_\_\_

Address /  
Adresse : \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

Signature of company official /  
Signature du rep. officiel :

\_\_\_\_\_

Date : \_\_\_\_\_